

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 07. Dezember 2011

Pförtner für das Georg-Buch-Haus

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, eine Person in Vollzeitanzstellung zu tarifvertraglichen und sozialversicherungspflichtigen Bedingungen als Pförtner im Georg-Buch-Haus einzustellen.

Begründung:

Das Georg-Buch-Haus wird von zahlreichen Vereinen und Initiativen genutzt und es wird an weitere Nutzungsmöglichkeiten im Haus nachgedacht, damit weitere Vereine hier eine regelmäßige Bleibe finden können. Diese sehr positive Entwicklung begrüßen wir. Eine in der Diskussion stehende Einführung einer Videoüberwachung zur Sicherung des Haupteingangs lehnen wir ab. Abhilfe kann wie schon in der Vergangenheit die Einstellung eines Pförtners schaffen, der für die Sicherheit im Hause zuständig ist.

Beschluss Nr. 0189

Die Behandlung des Beratungsgegenstandes wird bis zur nächsten Sitzung am 1. Februar 2012 vertagt.

+

+

Verteiler:

100230 z.w.V.

Bischoff
Ortsvorsteher